

Instrucciones para los colaboradores

POBLACIÓN es una publicación trimestral de carácter académico que incluye ensayos y resultados de investigaciones con contenido demográfico o referidos a algún tópico relativo a los estudios de población.

El colectivo editorial de la revista agradece el envío de artículos a esta redacción, ya sea a título individual o mediante secciones temáticas con varios trabajos afines. Los artículos enviados deberán ser inéditos.

Normas de presentación

Las personas interesadas en publicar en *Papeles de POBLACIÓN* deberán enviar un original impreso del artículo, incluir el archivo en diskette o dirigirlo a la dirección electrónica. En archivo aparte deberán incluir los datos curriculares del autor o autores (grado académico, publicaciones recientes, etc.), institución de adscripción, puesto o cargo que desempeña, dirección, teléfono, fax y dirección de correo electrónico. Además, deberán enviar un resumen no mayor a 10 líneas acompañado de su traducción al inglés y de la del título del artículo.

Los artículos deberán ajustarse a las normas gramaticales vigentes y tener una extensión mínima de 25 cuartillas y máxima de 35 (65 a 70 golpes por 27-29 líneas, incluyendo notas al pie, cuadros, tablas, gráficos y bibliografía). Es conveniente que el texto esté escrito en Word u otro procesador compatible con Windows.

Los apartados y subtítulos deberán estar perfectamente definidos, indicándose el lugar correspondiente a los cuadros y gráficas. Los cuadros y gráficas deberán ser elaborados y enviados en archivos aparte en algún programa de hoja de cálculo, preferiblemente en Excel. La revista se publica en blanco y negro, por lo cual no se aceptan ilustraciones o gráficos en color. Tampoco se aceptan gráficas en formato GIF ni en PDF.

Las referencias bibliográficas y la bibliografía deberán presentarse en formato Harvard. Las primeras, anotando entre paréntesis el primer apellido del autor o autores, seguido del año y la página de referencia, por ejemplo: (Castañeda, 1994: 82). La bibliografía deberá ir al final del artículo, anotando apellidos, nombre, año, título (en caso de libro, en cursiva y bajas; si se trata de artículos o capítulos, el título de éstos irá entre comillas, en bajas, seguido del nombre de la publicación en cursivas), editorial y ciudad.

Los artículos recibidos se someterán a dictamen tipo doble ciego (omitiendo el nombre del autor o autores), conservándose su anonimato.

Todos los artículos enviados, que se inscriban dentro del perfil temático de la revista, serán considerados, sin que ello implique obligatoriedad de su publicación ni devolución del material enviado.

La dirección de la revista se reserva el derecho de realizar los cambios editoriales necesarios.

Los trabajos deberán enviarse a:

Universidad Autónoma del Estado de México
Centro de Investigación y Estudios Avanzados de la Población
Torre Académica, 1er. piso, Cerro de Coatepec, C.U.
Toluca, Méx. México, C.P. 50100
Tel.: (01722) 2 14 28 42 Correo electrónico: cieap@uaemex.mx